

Geschichtswerkstatt des Historischen Vereins Wegberg e.V.

Geschichten und Geschichte aus dem Wegberger Raum sollen auch bei der nächsten Geschichtswerkstatt des Historischen Vereins Wegberg e.V. am Mittwoch, 20.11.2019 um 19.30 Uhr in der Wegberger Mühle, Rathausplatz 21, unser Thema sein.

Unsere letzte Veranstaltung zur Regionalgeschichte mit dem Vortrag von Saskia Berghäuser unter dem Titel „**Süß und regional – Von der Zuckerrübe zum Rübenkraut**“ fand großen Anklang. Viele Besucher waren an weiteren Informationen interessiert, im Besonderen über die früheren Krautpressen in den verschiedenen Ortsteilen Wegbergs. Daher wollen wir das Thema nochmals in der Geschichtswerkstatt aufgreifen.

Als besonderen Anreiz zeigen wir zwei Filme: (1.) Eine Filmdokumentation „**Industrielle Rübenkrautherstellung**“ des LVR-Instituts für Landeskunde und Regionalgeschichte sowie (2.) einen ARD-Beitrag zum Thema „Rübenkraut“, der u.a. bei der **Fa. Spelten** – inzwischen selber Geschichte – in Holtum gedreht wurde.

Wir laden daher alle ein, die sich für das Thema „**Anbau, Ernte und Verarbeitung von Zuckerrüben**“ interessieren. Wir denken dabei im Besonderen an die vielen Landwirte, die früher Zuckerrüben angebaut haben und bestimmt einiges erzählen können, wie „datt dann fröher so woar“. Gerne können Sie auch Fotos und Dokumente mitbringen und ihre persönlichen Geschichten und Begebenheiten zum Thema erzählen.



Historischer Verein Wegberg e.V.

Rathausplatz 21, Wegberger Mühle

41844 Wegberg

historischer-verein-wegberg@t-online.de

www.historischer-verein-wegberg.de
